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വؗはશ国༗のޫ؍地で、国֎からଟ͘の٬ޫ؍が
๚れます。ۀاのօ༷も、͝Ոやಉ྅にʮ໌はവؗに
ग़ுʯというと、તましがられʮ͡Ό͓͊࢈はΧχͶʂʯ
なͲと、さすがにവؗでもがுるものを͓ئいされͨΓ
します。ͪͨࢲにとっても、വؗをϏδωスで๚れるօさ
Μと、にձ食することもଟ͘、ͦうしͨ時ʮവؗの
は美味いですͶ。とこΖでͦΖͦΖຊञにΓସ͑ͨい
のですが、വؗの地ञはͲれになΓますかʁʯなͲとݴΘ
れることが͋Γます。しかしながら、വؗの地にはञଂは
な͘、ʮすΈまͤΜ、വؗに地ञはないΜです。でもѴに
はʓʓが͋ΓますʯなͲとհͤͶならないչしさと、
ͦれでも北ւಓ֎からདྷられͨ方が、ʮ͡Ό͊北ւಓのञでʯ
なͲとຬしている͡ײなのもչし͘ࢥう々でしͨ。北
ւಓ֎の方でもʮژのञ͡Όない、෬ݟのञです。Ұॹ
にしないでʯとݝのͲこ、とݴうことまでこͩΘってい
るਓがଟいはͣですが、地ଓ͖な͚ͩで���LNもれͨ
ॴのञをհしな͚れならないとݴうのは、スέールײ
でݴうと、ಸྑݝにॅΉਓが、ݝのञをקΊるΑうな
ものです。ʮҧうΜͩ、北ւಓのञ͡Όな͘、വؗのञをҿ
Μで΄しいΜͩʂʂʯとݴうことです。これは地ݩのホςルɾ
ҿ食ۀもಉ͡ࢥいでしͨ。ʮ北ւಓのञではない、വؗのञʯ
の地Ҭのࢥいです。
ػڀݚֶҭはવながら、ʮ地Ҭのࡐਓֶ、ઐはߴ
ؔとして地ҬݙߩもՌͨすʯのがϛογϣンです。ͦこで
こうしͨչしさのห者として、小ྛࣨڀݚではຊञৢ
のڀݚを։࢝しましͨ。ຊञのৢにେなのはʮถʯ
ʮਫʯʮ߬ʯʮञଂʯです。このதで、߬はञの߳Γにେ
͖͘影ڹしますが、ञ߬はຊৢڠձがする
ʮ͖ょうかい߬ʯがΘれることがଟ͘、ͩいͨいेछ
ྨのதからେۛৢ、ۛৢ、७ถञなͲにԠ͡、ైࢯがબ
します。これらは҆定しͨञΓがで͖るのがಛですが、
ʮञถは山ాۋ、߬は͖ょうかい̋߸߬ʯなͲとݴう
Έ߹Θͤになると、جຊ的に͡ײͨࣅの͓ञになるなͲ、
͓ञにܶ的なੑݸのࠩはੜまれに͘いともݴΘれます。ͦ
こで、ञଂのないവؗでവؗߴઐがで͖ることはʮຊञ
ৢ߬を͚ͭݟることʯとඪを定Ί、さらにͦのञに
スτーリーもৢすことを定して、この地に࡙͘Ֆから߬
を୳ࡧすることにしましͨ。これが2���です。ͦのޙ、

さま͟まなޡࡨߦࢼの、2���
にʮࡊのՖʯから࠾औしͨ߬に
いアルίールൃ߬能といい߳Γߴ
をग़すੑ࣭が͋ることをൃݟしま
しͨ。ࡊのՖは࢘അྒྷଠの小આ
ʮࡊのՖのԭʯのओਓެのాߴ
ՅฌӴがവؗをに׆༂しͨの
で、ͦ の૾がവؗ山のに͋Γ、വؗの෩景のҰͭともなっ
ているので、スτーリーੑも͋Γましͨ。
さらに、この時ظには北ւಓ৽װઢ։ۀも間ۙになって
͖ͨので、Ұの٬ޫ؍がࠐݟまれるというงғؾも૬まっ
て、വؗࢢではҕୗৢにΑるञを࡞るಈ͖がग़て͖ͨの
で、ʮവؗߴઐはここまでਐΜでいるから͚ߦますΑʂʯと
ྗڠって͘れるՈなͲ࡞Έ、さらにञถをࠐҾにׂΓڧ
もಘられるΑうになΓましͨ。ͦして2���、ฌݝݿҏ୮
っ͚しͨവؗのञถを࡞のʮ小ञʯで、৽し͘ࢢ
てʮവؗไߦʙࡊのՖ߬ࠐΈʙʯのൢചが։࢝されま
しͨ。ಉ時にৢし ʮ͖ͨょうかい߬ʯのവؗไߦにൺ、
ຖചするなͲධでしͨが、ҕୗৢがは͡まっͨॠ
間からʮこれはຊདྷの地ञではない、やはΓവؗにଂがཉ
しいʂʯのࢥいは͘ڧなΓましͨ。
ͦこから、വؗߴઐのۀاαϙーτ৫で͋るʮ地Ҭ࿈
ॿをい͖ͨͩ、さらに֤地のञଂをิڀݚձʯからྗڠܞ
Γ࡞し、ͦれとな͘ʮͲうですʁവؗにਐग़してଂをࢹ
まͤΜかʁʯなͲ͛か͚る׆ಈを։࢝しͨのですが、શ
͘૬खになΓまͤΜでしͨ。ͩっͨらࣗୡでञଂをʂと
ใऩूもしͨのですが、৽نのञଂのञ໔ڐೝՄの
นはݶΓな͘͘ߴ、国੫ہの୲者に૬ஊしても、ʮ北ւಓ
でઓޙҰͭのଂもೝՄされていまͤΜからͶ͐ʯとඓでস
Θれる͡ײでしͨ。地ۀاݩの方々とのञଂݐઃのͨΊの
るۤの時ͣײձ（ҿΈձ）では、うまいञもۤ͘ूىܾ
。でしͨظ
こうしͨ෩͖がҰؾにมΘっͨのは、2���にࡾॏݝ
でٳしていͨञଂを北ւಓの্ொにҠసさͤ෮׆さͤ
るというスτーリーで、ઓޙॳΊてञݐઃがೝΊられͨ
ʮ্େઇञʯとのग़ձいでしͨ。ʮもうここにஅられͨら、
ఘΊΑうʯとݴう֮ޛを࣋って、2���ळ、地ۀ࢈ݩք、
വؗࢢの方とࢹに๚れ、୯ೖにʮവؗでञを࡞Γま
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ͤΜかʁʯと͛か͚ͨとこΖ、ञを௨しͨ地Ҭڵし、
さらにはڭҭؔػとしてのߴઐがؔΘっていることにΑる
ਓࡐҭなͲが্େઇञのਐΊる৽しいञΓのܗと
Ϛονしていること、さらには地ݩのञଂݐઃのҙに
ઃのがまとまってい͖ݐでञଂࢠಈされ、とΜとΜഥײ
ましͨ。๚から��ϲ݄の2�2��݄には、ૣ͘もञݐઃ
をൃද、্େઇञとവؗߴઐの࿈ڠܞ定క݁なͲܦて、
ͭいに2�2���݄に্େઇञと地ۀ࢈ݩքがઃཱしͨ
ʮവؗྏޒ೫ଂʯにΑるञଂがしましͨ。ࢹから2
ઐৢߴです。ಛචす͖は、ञଂのதにʮവؗࣄのग़དྷޙ
ラϘʯがݐઃされていることです。ラϘの૭からはྡで
の方に͓ञࢯై、͑ݟやൃ߬λンΫがࢠΉञΓの༷ࠐ
ͮ͘ΓなͲֶる最ߴのڭҭɾ࣮ݧ境です。
ͦして、2�22�݄ͭいにവؗで��ͿΓの地ञʮ७ถ
ञ　ྏޒʯがൢചされましͨ。ホςルやҿ食ళではʮྏޒ
ೖՙしていますʂʯなͲの文ࣈもགྷっています。ֶੜをイ
ンλーンγοϓにૹΓࠐΉなͲ、ڭҭ面での࿈ܞも։࢝さ
れています。ͦしてञΓの置、ະར༻のञപのߴ
ՃՁར༻なͲ、വؗߴઐとしてのڀݚのγーζもੜまれ
ています。
このΑうなञΓにؔΘって͖ͨࢲのڀݚのઐは、η
ラϛοΫス߹です。ηラϛοΫス߹に͋ͨΓ、ͦの
ੑをௐるͨΊに֤छのੳثػを׆༻することがଟいの
で、ͦのྲྀれのதから、文化ࡒの֤छ化ֶੳにもऔΓ
Μでいます。さらに、ञを௨͡てവؗࢢのҰۀ࢈࣍とؔΘっ
て͖ͨྲྀれから、イΧがऔれないവؗでのཆ৩ٕज़のͨΊ
のਫॲཧ、ϘλンΤϏの্ཆ৩なͲさま͟まऔΓΜで
います。しͨがって、ࢲのࣨڀݚにଔݚでଐされるֶੜは、
ηラϛοΫス、ञ、文化ࡒੳ、ཆ৩、ͦのଞࠐͪ࣋まれ
て͖ͨ地Ҭ՝のதからςーϚをબͼます。ࢲのઐੑで
はないڀݚも͋るので、とにかֶ͘ੜはେมです。でもֶ
ੜୡにはʮ地Ҭの՝（ۤ境）をるʯʮ地Ҭにݙߩし
ているʯとݴうҙࣝをৢさͤることこͦେと͑ߟてい
ます。ଔޙۀはਐֶする߹も͋Γますが、最ऴ的にはവ
にब৬します。ͦうしͨ時ۀاのΈならͣશ国の߫ۙࢢؗ

ʮڀݚがڀݚでऴΘらͣ、ࣾձの࣮をΓ、ٕज़をࣾձに
࣮することを指しͨʯݧܦが׆かされるものと৴͡て
͓Γ、ࣗ৴を࣋ってࣾձにૹΓग़すਓࡐୡです。
വؗߴઐは、શֶとして地Ҭの՝にऔΓΉதで、ֶ
ੜに地Ҭの࣮をཧղさͤ、ͦこにֶでݙߩするとݴう
ϓϩηスを࣮ફさͤていますが、ྩ̏からは、വؗ
、のͨΊのۭ間で͋ΓূݕɾݧのͨΊの࣮ۀاઐશ部がߴ
ۀاɾܞ࿈ֶ࢈がۀا 1RのڌになるͨΊのʮ,0SENί
Ϟンζവؗʯをඋし、ۀاのͨΊのΦフィスۭ間を༻ҙ
しましͨ。ここにはۀاのϨンλルスϖースを༻ҙし、ڭ
һとのでも͋Γ、ֶੜにใൃ৴する最લઢ、さらに
はϙスτίϩφのワーέーγϣンスϖースとしてのར༻も
定しています。ػցՃઃඋなͲֶの͋らΏる境が
ར༻Մ能で、ྫ͑࡞ࢼ࡞なͲਝにՄ能です。まͨ
ಈに׆ۀاからのֶੜのҙࣝௐࠪなͲֶੜを௨しͨۀا
もྗڠします。
വؗߴઐは地Ҭۀ࢈քにଟ࠼なパイϓを࣋っています。
വؗߴઐを௨͡てവؗのۀاともͭながΓ、വؗのϒラン
ドྗを׆༻しͨ׆ۀاಈのڌにもしてい͖ͨͩͨいとߟ
͑ています。
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